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会 議 要 旨

会 議 の 名 称 令和３年度第１回川越市社会福祉審議会

開 催 日 時 令和３年４月２１日（水）１４時～１５時１０分

開 催 場 所 川越市環境プラザ ３階 研修室

出席者（委員） ３９名

欠席者（委員） １９名

傍 聴 希 望 者 １名
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会

議

次

第

（開会前）委嘱書の交付

１ 開会

２ 議事

（１） 委員長・副委員長の選出

（２） 専門分科会委員選出

（３）令和２年度事業報告及び令和３年度事業予定について

① 全体会・・・・・・・・・・・・・・・・・資料１

② 民生委員審査専門分科会・・・・・・・・・資料２

③ 地域福祉専門分科会・・・・・・・・・・・資料３

④ 身体障害者福祉専門分科会及び同審査部会・資料４

⑤ 児童福祉専門分科会・・・・・・・・・・・資料５

（４） 市の社会福祉関連施策について

① 令和２年度に策定した３つの福祉分野の

計画について・・・・・・・・・・・・・・・資料６～８

② 成年後見制度推進事業について・・・・・・・・・資料９

③ 子育て安心施設について・・・・・・・・・・・資料１０

３ その他

４ 閉会

配 布 資 料 別添のとおり
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議 事 の 経 過

事務局

福祉推進課長

福祉推進課長

福祉推進課長

障害者福祉課長

こども政策課長

委員

福祉推進課長

委嘱書の配布

市長挨拶（福祉部長代読）

１．開会

・会議資料の確認

・過半数の委員出席による会議の成立の報告

２．議事

⑴ 委員長・副委員長の選出

○委員長に佐藤委員、副委員長に小室委員を選出。

⑵ 専門分科会委員選出

○別紙の通り選出

⑶ 令和２年度事業報告及び令和３年度事業予定に

ついて

① 全体会

② 民生委員審査専門分科会

③ 地域福祉専門分科会

④ 身体障害者福祉専門分科会及び同審査部会

⑤ 児童福祉専門分科会

○資料１～５に基づき全体会、各専門分科会及び審

査部会について各所管課から報告を行う。

事前にいただいた質問・意見

●感染防止のためには書面会議とすることが当然視

されるが、書面会議とする場合には、ある程度明

確な基準があるべきと考える。緊急事態宣言が発

出されていないもとでは、感染防止対策を講じた

うえで可能な限り対面での開催に努めてほしい。

また、オンライン会議が実施できるよう整備して

いただきたい。

⇒書面会議の開催については、行政改革推進課から、

例外的な対応として、開催リスクや議事の内容等

を総合的に勘案し判断するよう示されており、各

専門分科会において判断している。

オンライン会議については、委員の皆様の環境整

備の状況等、今後の課題と考えている。
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福祉推進課長

障害者福祉課長

地域包括ケア推進課長

委員

福祉推進課長

委員

福祉推進課長

委員

福祉推進課長

高齢者いきがい課長

こども育成課長

委員

⑷ 市の社会福祉関連施策について

① 令和２年度に策定した３つの福祉分野の計画について

○資料６～８に基づき、説明を行う。

事前にいただいた質問・意見

●資料６の計画の進行管理について、年次評価及び

中間評価の基準は何か。どこで誰が評価し、どの

ように生かされるのか。

⇒計画の中で取組実績の指標を掲げており、それに

ついての目標値を定め、毎年度進行管理を行うと

ともに、中間評価として、令和６年度に令和５年

度までの３年間の評価を行う予定である。

●３つの前計画での達成・未達成のポイントはどの

ような状況か。

⇒昨年度は、コロナ禍ということもあり、事業が思

うようにできなかったものもあるが、昨年度の実

績につきましては今後集計することになってい

る。

●重点ポイントはどこか。

⇒福祉分野の上位計画である地域福祉計画に、基本

施策として地域福祉サポートシステムの機能強化

を掲げている。今後はＣＳＷとの連携を通じて、

地域福祉サポートシステムの機能強化を図り、「相

談支援」、「社会参加支援」、「地域づくりに向けた

支援」を一体的に行う「重層的支援体制整備事業」

に取り組む。

② 成年後見制度推進事業について

○資料９に基づき、説明を行う。

事前にいただいた質問・意見

質問・意見⇒なし

③ 子育て安心施設について

○資料１０に基づき、説明を行う。

質問・意見⇒なし

３．その他

●埼玉県から、人生会議について市民に意識啓発を行いたい

ということで、指導する人を何名か選出して欲しいという

話が医師会にきている。地域のコミュニティに赴き、アド

バンス・ケア・プランニングを啓発し進めていく方向との

ことだが、本市として相関するところは何かあるか。
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地域包括ケア推進課長 ⇒人生会議については、本市の在宅医療拠点センターにおい

て、市民向け啓発事業を行う計画を立てているところであ

る。今後、医師会関係者とも調整し、アナウンスできれば

良いと考える。もし地域から希望があれば、地域包括セン

ターもしくは地域包括ケア推進課に相談いただきたい。

４．閉会


